

226000 Euro an Spenden für den guten Zweck gesammelt

Laerer Verein hilft Kinder in Not

Von Heinrich Lindenbaum

LAER. Was vor 30 Jahren als Idee geboren und im Jahre 1996 durch neun Frauen mit der Gründung des Vereins „Vergissmeinnicht Kinder in Not Laer“ in die Tat umgesetzt wurde, konnte zu diesem Zeitpunkt nicht erahnt werden. „Wir wollen gemeinsam für andere Menschen aktiv werden und besonders wollen wir Kinder unterstützen, denen es nicht so gut geht oder die krank sind“. Die Verantwortlichen konnten bis heute eine Spendensumme von 226 000 Euro an verschiedene Einrichtungen übergeben.

Die erste Spende wurde an das Familienhaus in Münster überreicht. Dort, wo die Not am größten war, wird umgehend geholfen. Ob es beim Wiederaufbau eines Kindergartens in Dernau mit einer Spende in Höhe von 7500 Euro war, der nach dem verheerenden Hochwasser im Ahrtal zerstört war, oder an das Pelikanhaus in Münster mit 9000 Euro. Auch die Frühförderung des Wittekindshofs in Ahaus, das Franziskushospital für „mehr Raum für Nähe“, das UKM Münster für verschiedene Einrichtungen, der Hof Feismann in Darup oder auch die Werner-Rolevinck-Schule in Laer.

Bei der Spendenvergabe stehen die Kinder immer im Vordergrund. Die Erlöse aus der Weihnachtsmarktcafeteria, die seit 1996 angeboten wird, beim Garagenflohmarkt, Café zum Frühlingmarkt in Laer und die vielen Spenden von Privatpersonen nach Geburtstagsfeiern oder auch bei Todesfällen geben den Verantwortlichen die Möglichkeit, diese großen Spenden zu übergeben.

Ohne die Mithilfe von vielen freiwilligen und ehrenamtlichen Helfern, die immer wieder mit Kuchenspenden und weiterer Unterstützung zur Seite stehen, sei das nicht möglich, bedanken sich die Verantwortlichen. Als Anerkennung für das ehrenamtliche Engagement wurde der Verein im Dezember 2022 mit dem Heimatpreis der Gemeinde Laer ausgezeichnet und erhielt ein Preisgeld in Höhe von 2500 Euro. Unter der Leitung von Brigitte Mersmann, die mit ihrem Team seit 2019 die Geschicke des Vereins lenkt, ist die Anzahl der Mitglieder auf über 120 Personen angewachsen. „Wir würden uns freuen, wenn wir weitere Mitglieder in unseren Reihen aufnehmen können. Der Jahresbeitrag liegt bei 14 Euro. Wir hoffen und wünschen uns, dass wir noch lange mit weiteren Spenden vielen kranken und notleidenden Kindern helfen können.“

Während des Laerer Weihnachtsmarktes bietet der Verein „Vergissmeinnicht Kinder in Not Laer“ wieder ein Café an. Geöffnet ist es am Samstag (14. Dezember) von 14.30 bis 17.30 Uhr und am Sonntag (15. Dezember) von 11 bis 17.30 Uhr im Pfarrzentrum Laer.

Der Erlös aus dem Verkauf von Kaffee und Kuchen soll an die Don-Bosco-Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie der Alexianer in Münster gespendet werden, teilen die Verantwortlichen mit und hoffen auf regen Besuch beim Kaffeetrinken.